

双葉西小だより

令和4年 8月25日 文責 学校長 窪田 正幸



2学期スタート!

34日間の夏休みを終え、本日25日(木)、一段とたくましくなった子どもたちが、元気よく登校してきました。今年の夏は、県内では39度を超える猛暑の日があった一方で、東北地方では連日の豪雨による被害も出るなど、極端現象が見られました。また、7月上旬から感染拡大が顕著となった新型コロナウイルス感染症は、その拡大が高止まりをしており、終息が全く見通せない状況です。

そのような状況の中でも、2学期登校初日の子どもたちの輝く笑顔からは、楽しく充実した夏休みであったことが伺えました。夏休み中、子どもたちが大きなけがや事故もなく元気に過ごすことが出来たのも、保護者や地域の皆様の日常的なご支援・ご指導のお陰であると思います。心より感謝申し上げます。

昨年度は、2学期が始まってすぐに分散登校となりましたが、今年度は感染対策を行いながら通常の学校生活を送っていくこととなります。また、残暑が厳しいとの予想がされている中、熱中症対策にも気を配っていく必要もあります。子どもたちの体調管理を第一に取り組んでいきたいと思っておりますので、2学期もご協力のほど、よろしくお願いいたします。



校舎前の緑のカーテン



畑のトウモロコシ

夏季学習会へのご協力 ありがとうございます

8月1日～5日に、各学年3日ずつ実施をしました。今年度は、学習時間を30分延ばし、1時間30分行いましたが、持参した課題や夏休みの宿題など、一人一人が自分のめあてをもって臨んでいました。大変素晴らしい集中力で取り組む姿に感心しました。保護者の皆様方には、送迎等でご協力いただきありがとうございます。



お知らせ

健やかサポート訪問

甲斐市では、発達の良い気になる児童や特別な支援を要する児童に対し、適切な療育の支援を行うため、発達障がい等の知識を有する専門員、保健師、福祉の相談員等による巡回訪問を実施しています。本校では9月1日(木)に実施されます。ご承知おきください。

転入生紹介

2学期から双葉西小学校に2名の友達が加わりました。5年生の男子と6年生の女子の姉弟です。友達が増えるのはうれしいことですね。2学期は、児童数286名でスタートとなります。

新しいALT紹介

1学期末でおやめになったALTのジョナド・バグミン先生に替わり、2学期から新しいALTが来てくれました。

ライア・ストリクランドさんという男性の先生で、アメリカの出身です。9月1日から西小で英語を教えてください。とても楽しみです。